

Kontakt:

Pressesprecher
Stauferklinikum Schwäbisch Gmünd
Andreas Franzmann
Tel.: 07171 701 1008
Email: andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Mutlangen, 02.03.2023

Stauferklinikum ist babyfreundliche Geburtsklinik

Das Stauferklinikum Schwäbisch Gmünd wurde zum fünften Mal als babyfreundliche Geburtsklinik ausgezeichnet. Zertifiziert werden Kliniken, die Müttern und Familien nach der Geburt Anleitung und Unterstützung geben und dadurch einen guten Start für die Zeit nach dem Klinikaufenthalt ermöglichen.

Am Stauferklinikum Schwäbisch Gmünd sind die Stillbeauftragte Petra Oehring und Stillspezialistin Kathrin Schneider mit den Aufgaben rund um die babyfreundliche Geburtsklinik betraut. Zu Ihren Aufgaben gehört neben der Betreuung frischgebackener Mütter auch die Schulung des Personals auf der Geburtsstation. Zusammen mit der Leitenden Ärztin der Perinatalmedizin Dr. Angelika Fuchs freuen sie sich über die erneute Auszeichnung.

Die Initiative Babyfreundliche Geburtsklinik wurde 1991 von der Weltgesundheitsorganisation WHO und dem Kinderhilfswerk UNICEF gestartet. Ziel ist primär, die erste Lebensphase der Neugeborenen besonders zu schützen, eine gute Bindung zwischen Eltern und Kind aufzubauen und vor allem auch das Stillen zu fördern.

Weltweit zeichnet die Initiative Geburtskliniken aus, die einen hohen Betreuungsstandard nachweisen. In Deutschland sind 84 Geburtskliniken als „babyfreundlich“ ausgezeichnet. Das Stauferklinikum ist bereits seit 2010 zertifiziert.

Bildunterschrift:

Die Stillbeauftragte Petra Oehring (links) und Leitende Ärztin Dr. Angelika Fuchs freuen sich über die erneute Auszeichnung des Stauferklinikums als „Babyfreundliche Geburtsklinik“.

